

Pressemitteilung

YouTube zum Trotz: Musikfilme streben nach der großen Leinwand

Über 70 Filme für das UNERHÖRT! Musikfilmfestival 2010 eingereicht

Hamburg, 6. September 2010 – Die Auswahl an Musikfilmen und Musikvideos im Internet ist riesig. Die Suche nach „music film“ auf YouTube allein liefert Millionen von Ergebnissen. Die deutsche Schreibweise „Musikfilm“ generiert 1.280 Ergebnisse. Bei Google hat der Suchende die Wahl aus 407 Millionen Seiten zum Thema „music video“ und für „Musikfilme“ aus 1,02 Millionen Seiten. Dennoch bleibt der Traum der Filmemacher, ihr Werk auf der großen Leinwand zeigen zu können. Dies belegt die großartige Resonanz der Branche auf das 4. UNERHÖRT! Musikfilmfestival. Über 70 Filme wurden von Regisseuren, Produzenten und Underground-Filmern aus aller Welt eingereicht. Im Rahmen des jährlich stattfindenden Festivals in Hamburg, werden Filmemacher aufgerufen, ihre Werke für eine Vorführung auf der großen Leinwand vorzuschlagen. Vom 2. bis 5. Dezember 2010 wird dann die vom UNERHÖRT! Musikfilmfestival getroffene Auswahl im Metropolis-Kino gezeigt.

Ralf Schulze, Leiter von UNERHÖRT!, freut sich auf die Vorauswahl: „Unsere Aufgabe besteht darin, den Festivalbesuchern eine handverlesene Auswahl an Musikfilm-Highlights zu zeigen. Wir haben angefangen die überwiegend wirklich großartigen Filme zu sehen und eine Vorauswahl zu treffen. Wie jedes Jahr wird es sehr schwer, sich letztlich auf knapp 15 Filme zu beschränken.“

Die 4. Ausgabe des UNERHÖRT! Musikfilmfestivals findet vom 2. bis 5. Dezember 2010 im Metropolis-Kino, Hamburg statt. Aktuelle Informationen gibt es online:

Website: www.unerhoert-filmfest.de

Facebook: www.facebook.com/unerhoert.musikfilmfestival

Twitter: http://www.twitter.com/unerhoert_film

MySpace: www.myspace.com/unerhoertfilmfest

YouTube: <http://www.youtube.com/user/UnerhoertFilmfest>

Pressekontakt:

Andreas Gutjahr

Resonanz PR

ag@resonanz-pr.com

Tel: +49 (0)170 968 3202

Über das UNERHÖRT! Musikfilmfestival Hamburg

Vom 2. bis 5. Dezember 2010 findet zum vierten Mal das UNERHÖRT! Musikfilmfestival in Hamburg statt. Organisiert von einem ehrenamtlichen Team rund um den UNERHÖRT! Musikfilmfestival Hamburg e.V. ist es bundesweit das einzige Festival für Dokumentationen und Filme rund um das Thema Musik. UNERHÖRT! präsentiert Filme

über Musiker und Bands, über ihre Werke, über Festivals, Musikbewegungen und deren soziokulturelle und politische Hintergründe - von Sub- bis Hochkultur.

Im Rahmen des Festivals wird zudem der beste Musikfilm ausgezeichnet.

Eine Auswahl von Filmen des Programms wird auf der Berlin Music Week und auf dem Reeperbahn Festival Hamburg gezeigt. Highlights des letzten Festivals werden außerdem auf dem Portobello Film Festival, London präsentiert.

UNERHÖRT! Musikfilmfestival Hamburg e.V.

Hochestieg 15

22391 Hamburg

info@unerhoert-filmfest.de